

## ABSTRAK

Kinerja keuangan merupakan analisis yang dilakukan untuk melihat tingkat keberhasilan perusahaan selama menjalankan kegiatan operasionalnya yang dikaitkan dengan laba. Besarnya laba yang dicapai perusahaan penting bagi pihak manajemen untuk mengevaluasi kinerja yang dicapai, dan untuk menyusun rencana perusahaan ke depan. Kinerja keuangan dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu *corporate environmental responsibility* (CER) dan slack organisasi.

Terdapat dua tujuan dilakukannya penelitian ini. Pertama, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *corporate environmental responsibility* (CER) dan slack organisasi terhadap kinerja keuangan baik secara simultan maupun parsial. Kedua, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran variabel slack organisasi dalam memoderasi pengaruh *corporate environmental responsibility* terhadap kinerja keuangan pada perusahaan sektor properti dan real estat yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data panel dan analisis regresi moderasi. Penelitian ini dilakukan dengan bantuan *Eviews 12*. Pemilihan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Berdasarkan tiga kriteria sampel yang telah ditentukan, diperoleh 63 data observasi yang berasal dari 21 perusahaan, namun selama penelitian ditemukan data *outlier* sebanyak delapan data sehingga data tersebut harus dikeluarkan dari sampel dan data observasi akhir pada penelitian ini adalah 55 data.

Berdasarkan uji yang telah dilakukan, hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan, *corporate environmental responsibility* dan slack organisasi berpengaruh terhadap kinerja keuangan. Secara parsial, *corporate environmental responsibility* berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan, begitu juga dengan slack organisasi yang berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan. Slack organisasi mampu memoderasi hubungan antara *corporate environmental responsibility* terhadap kinerja keuangan perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian, penelitian ini disarankan dapat menambah informasi untuk peneliti selanjutnya yang akan meneliti terkait kinerja keuangan, *corporate environmental responsibility* dan slack organisasi. Peneliti selanjutnya dapat menggunakan indikator lain untuk mengukur kinerja perusahaan seperti menggunakan ROE (*Return of Equity*) sebagai proksi dari kinerja keuangan (Amir et al., 2021). Sedangkan bagi perusahaan, diharapkan penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan dalam upaya meningkatkan kinerja keuangan.

**Kata Kunci:** Kinerja Keuangan, *Corporate Environmental Responsibility*, Slack Organisasi